



La Sociedad de Cirugía Digestiva aborda la lucha contra el cáncer de esófago

LA VERDAD

MURCIA. La Sociedad Murciana de Cirugía General y del Aparato Digestivo celebró esta semana su reunión anual, en la que se nombró socio de honor a una de las figuras más relevantes en la lucha contra el cáncer de esófago, el profesor de la Universidad de Rotterdam Jan Van Lanschot. El científico holandés abordó en Murcia las innovaciones en el tratamiento de esta enfermedad en los últimos veinte años. «Antes solo se hacía cirugía, pero ahora los tratamientos con quimioterapia y radioterapia han marcado nuevas pautas y han conseguido aumentar la supervivencia», explica Antonio Albarracín, jefe del servicio de Cirugía General del Hospital Reina Sofía y presidente de la Sociedad Murciana de Cirugía General y del Aparato Digestivo.

Además, los médicos analizaron los avances en cirugía de la diabetes en una mesa redonda moderada por Pascual Parrilla, jefe de Cirugía General del Hospital Virgen de La Arrixaca. «Todos los hospitales de la Región cuentan ya con estos tratamientos», detalla Albarracín.